

# ASAMBLEA ORDINARIA DE ACCIONISTAS BANCO DE BOGOTÁ

## MARZO 29 DE 2023

### HOJAS DE VIDA DE CANDIDATOS PROPUESTOS PARA INTEGRAR LA JUNTA DIRECTIVA DEL BANCO DE BOGOTÁ\*

#### **Jorge Adrián Rincón Plata**

Jorge Adrián Rincón Plata es Abogado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga y LL.M en *International Business Law* de *Queen Mary & Westfield College-University of London*. Tiene estudios de derecho internacional, régimen cambiario y regulación del mercado de valores. Ocupa el cargo de Vicepresidente Jurídico de Grupo Aval Acciones y Valores S.A. entidad de la que hace parte desde el año 2012 y cuenta con más de 15 años de experiencia en el sector financiero y bancario. Hace parte de Conglomerado Financiero Aval desde el año 2006 donde también se ha desempeñado como abogado de la Gerencia Jurídica y Asesor Legal de la Vicepresidencia Internacional y de la Tesorería del Banco de Bogotá.

El Dr. Rincón ha participado en algunas de las principales transacciones del Grupo, incluyendo la adquisición de *BAC Credomatic* por parte del Banco de Bogotá, la adquisición de AFP Horizonte por parte de la AFP Porvenir, del Grupo Financiero Reformador en Guatemala y del Banco BBVA de Panamá por parte de *BAC Credomatic* y más recientemente, la adquisición de *Multifinancial Group Inc.*, matriz del banco panameño *Multibank*.

Así mismo ha participado en varias operaciones en el mercado de valores local e internacional, dentro de las cuales se destacan la primera emisión de Bonos Internacionales del Banco de Bogotá, así como la oferta pública inicial de acciones del Grupo Aval en la Bolsa de Valores de Nueva York.

#### **Tomás González Estrada**

Tomás González es actualmente Director del Centro Regional de Estudios de Energía CREE. Es economista de la Universidad de los Andes y PhD en Economía de la Universidad de Londres. Sus intereses profesionales se centran en el funcionamiento de los mercados de energía y en la política y regulación energética.

Fue Ministro de Minas y Energía, Consejero Económico de la Presidencia, Gerente de Asuntos Externos para BP en Colombia y Venezuela y, más recientemente, Director Ejecutivo Alterno en el Fondo Monetario Internacional. Ha sido miembro de diversas juntas directivas como Ecopetrol, ISA e Isagén, la Comisión de Regulación de Energía y Gas y el Consejo Nacional de Política Económica y Social.

De manera complementaria ha trabajado en opinión pública, evaluando importantes iniciativas de gobierno y apoyando el desarrollo de estrategias para campañas políticas.

Se ha desempeñado como profesor de economía en Colombia y en el exterior y actualmente enseña Economía Energética en la Universidad de Los Andes.

### **Claudia Tascón Durán**

Economista y Contadora Publica de la Pontificia Universidad Javeriana y de la Universidad de San Buenaventura. Especialización en Mercadeo Avanzado, profundización en transformación digital, estrategia en comunicaciones y ventas digitales.

Más de 30 años en cargos directivos en empresas colombianas y multinacionales. Es Presidente y Fundadora de Tallink S.A.S, y anteriormente se ha desempeñado en cargos de alta gerencia como Presidente de RedAssist S.A.S., Vicepresidente Comercial de Telefónica de España, Vicepresidente Comercial de *Bellsouth International*, Vicepresidente de Operaciones en Cocolco, Asesora para la Gobernación del Valle del Cauca, Consultora Senior en Consultores Andinos S.A. y Gerente Regional Zona Suroccidente en *Citibank International*.

Fue miembro de la junta directiva de Giros y Finanzas, hoy Banco Unión, y es miembro de la junta directiva de Hoteles Estelar desde el 2017.

### **David Salamanca**

David Salamanca es Economista *Magna Cum Laude* de la Universidad de los Andes, con una maestría en Economía de la misma universidad, un MBA de la Universidad de Pensilvania y una maestría en Administración Pública en Desarrollo Internacional de la Universidad de Harvard.

Actualmente es Investigador Asociado en Fedesarrollo. También se ha desempeñado como Consultor del Banco Mundial y de la Corporación Financiera Internacional, Director General de Fogafin, Director General de la Unidad de Regulación Financiera, Director de Regulación Financiera y Asesor del Viceministro Técnico en el Ministerio de Hacienda y Crédito Público. También fue Asesor del Departamento de Investigación y Desarrollo de la Superintendencia Financiera y Profesional en el Departamento de Estabilidad Financiera del Banco de la República.

Es miembro independiente del consejo directivo del Autorregulador del Mercado de Valores.

**\*NOTA:** Se presentan las hojas de vida de los nuevos candidatos que integran la plancha propuesta por Grupo Aval. Los perfiles de los demás miembros propuestos para la Junta, se encuentran publicadas en la página web del Banco.